

Rafz, im April 2016

DANKSAGUNG

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem geliebten

Jakob Peier-Graf

erfahren durften. Herzlichen Dank unseren Verwandten, Bekannten und Nachbarn für die zahlreichen Karten, Blumen, Spenden für späteren Grabschmuck sowie Spenden zugunsten der Spitex Rafz.

Besonders danken möchten wir:

- Frau Pfarrer Britta Schönberger für die einfühlsamen Worte und die, auf den lieben Verstorbenen zugeschnittene Predigt.
- Der Spitex Rafz für die Unterstützung zuhause.
- Der Familie Qyshkaj für die liebevolle Betreuung.
- Dem Team im Spital Bülach für die fürsorgliche Pflege.

Wir danken allen, die Jakob Peier im Leben in Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Die Trauerfamilien

